
ASAMBLEA GENERAL 22 DE MAYO DE 2021 
 

Sábado 22 de mayo de 2021 a las 12.30 h se reúnen vía Zoom la Asamblea General 
de la Real Federación Española de Squash, estando presentes: 
 

- Federación Andaluza de Squash  D. Pedro Ríos 
- Federación Canaria de Squash  D. Manuel Febles 
- Del de Squash de Castilla La Mancha D. Julian A. Niño 
- Fed de Squash de Castilla y León  D. José A. Carretero 
- Fed. Gallega de Squash   Dña. Dora Garaboa  
- Federacion Andaluza de Squash  D. Pedro Rios 
- Delegación Navarra de Squash  D. Cristobal Telletxea 
- Squash León     D. Esau Martinez 
- C.D. San Pedro    D. Angel P Pérez 
- Squash Palencia    D. Daniel Martin 
- Castellana Sports Club   D. Sebastián Munar 
- Squash Santiago    D. Hector Prieto 
- D. Hector Alba López 
- D. Jesús Souto Iglesias  
- D. Nilo Vidal Herrara 
- D. Pablo Rodríguez Mosquera 
- Dña. Laura Valencia San Pelayo 
- D. Eugenio Garcia Zamora 
- D. Nilo Vidal 
- D. Andres Muñoz 
- D. David Garrido 

 
D. Pablo del Rio actúa como Presidente y como Secretario General. 
 

 
 
1 y 2ºº Informe del Presidente y Acta de la reunión anterior. El Presidente da las 
gracias a los asistentes por su asistencia. Explica las alegaciones de Hector a la 
Memoria 2021, que se han rectificado, y se ha mandado una rectificada.  También se 
envió la nueva normativa para su aprobación. 
Se aprueba el acta anterior. D. Pablo del Rios informa de: 
 

 Implantación del nuevo logo 
 Implantación de la nueva Pagina Web 
 Digitalización de la RFES 
 Comunicación por Newsletter con el deportista y las Federaciones 

Autonómicas. 
 Streaming de todos los campeonatos por nuestro canal de You Tube 
 Revisión de la Normativa de Becas y de la Normativa de Competición. 
 Contrato con Teledeporte. 
 Contratación de Margaux y Cristina solicitando subvención al Programa de 

Mujer y Deporte. 
 Cuenca ha demostrado interés por realizar un Campeonato Europeo, mediante 

una carta del Ayuntamiento y asi se ha solicitado a la Federacion Europea. 
 
3º Liquidacion del Presupuesto 
Se ratifica lo aprobado por email el pasado 31 de marzo de 2021. 
 
 



3º Memoria Deportiva 2020 
Es aprobada  
 
4ª Ratificación de la solicitud de crédito de 2021, aprobado el 31 de marzo de 
2021 
 
Se ratifica. 
 
5º Memoria Deportiva 2020 
Es aprobada 
 
6º Presupuesto 2021 y precios 2022- Se ha solicitado al CSD 200.000€ para este 
año 2021, de momento no se ha tenido contestación a la convocatoria. Este año ya no 
hay patrocinio de la Liga, pero el CSD ha hecho una convocatoria para ayudas a 
retransmisiones audiovisuales, que se está preparando la documentación. Se ira 
informando de las subvenciones concedidas. 
 
7º Calendario 2021 
 
Se aprueba 
 
8º Ruegos y preguntas 
 
Se abre un debate sobre los cabezas de serie en lo Campeonatos Junior, D. Pablo del 
Rio, expone que se debe de incluir en el orden del día. 
 
 
 
Y no habiendo más asuntos que tartar se cierra la sesión a las 14.30 horas. 


